
                  ご意見の内容                  

■子ども医療費について 

 

■内容 

現在、中学生の息子が定期的に通院しており、15 歳以下の子供に対する医療費助

成は大変助かっております。 

一方で、高校生になると、通学費や昼食費などを含め学費負担が中学生よりも大

変大きくなりますが、医療費助成の対象からは除外されることになります。 

他の市町村では18歳までの医療費を助成しているところもあるようですので、ぜ

ひ六戸町でも対象を 18歳にまで拡大できないか、ご検討をお願いします。 

 

                  町からの回 答                   

町ホームページへお問い合わせいただきありがとうございます。 

さて、お問い合わせいただいた件について、回答させていただきます。 

 

当町では、子ども医療費助成を高校生までに拡大する方向で只今検討しています。 

子ども医療費の助成拡大が決定いたしましたら、広報やホームページ等で周知い

たします。 

 

この度は、貴重なご意見をありがとうございました。 

 

※こちらの回答は福祉課で作成したものになります。 

  


